

PRESSEMITTEILUNG



Karoline-Breitinger-Schule
Jahnstraße 20, 74653 Künzelsau

Es schreibt Ihnen: Ansgar Hagnauer
Telefon-Nummer: 07940 9390-40
E-Mail: ansgar.hagnauer@kbs-kuen.de
Website: www.kbs-kuen.de

21.07.2025

16-mal Abitur – und jede Menge Zukunftspläne!

Karoline-Breitinger-Schule und Gewerbliche Schule gratulieren einem erfolgreichen Jahrgang – ein Schüler glänzt mit 1,4

In der modern gestalteten Cafeteria des Berufsschulzentrums Künzelsau fand die feierliche Abschlussfeier der Klasse zweijährige Berufsoberschule, kurz 2BOS2, statt. Insgesamt 16 Absolventinnen und Absolventen wurden im Rahmen eines stimmungsvollen Abends für ihre Leistungen geehrt – sie haben erfolgreich ihr Abitur bestanden.

Die Klasse war ein gemeinsames Projekt der Karoline-Breitinger-Schule (Fachrichtung Sozialwesen) und der Gewerblichen Schule Künzelsau (Fachrichtung Technik). Gemeinsam unterrichtet, gemeinsam gefeiert – und gemeinsam erfolgreich: Dieser Schulabschluss zwischen den beiden beruflichen Schulen des Hohenlohekreises hat sich erneut bewährt.

In seiner Ansprache lobte Schulleiter Ansgar Hagnauer die Leistungen der Absolventinnen und Absolventen: „Gerade an einer Berufsoberschule bedeutet das Abitur nicht nur zwei Jahre voller Fachinhalte – es verlangt Reife, Durchhaltevermögen und echtes Engagement.“ Zugleich hob er die Bedeutung des Bildungsgangs hervor: „Die Berufsoberschule eröffnet Wege – sie ist ein echtes Sprungbrett in ein Studium oder eine anspruchsvolle Ausbildung.“

Auch der Klassensprecher Leon Groh und der Klassenlehrer Timeo Schmitt würdigten in ihren Reden den besonderen Zusammenhalt der Klasse, das gegenseitige Vertrauen und den großen Lernwillen aller. Für besondere Begeisterung sorgte die Ehrung von Jan Müller, ein Schüler der Gewerblichen Schule, der mit einem beeindruckenden Abiturschnitt von 1,4 zahlreiche Auszeichnungen entgegennahm. Lars Schneider, stellvertretender Schulleiter der gewerblichen Schule, übergab mit Stolz die Preise und das Zeugnis an diesen Vorzeigeschüler.

Die Karoline-Breitinger-Schule und die Gewerbliche Schule Künzelsau gratulieren allen Absolventinnen und Absolventen herzlich zum bestandenen Abitur und wünscht ihnen für ihren weiteren Weg – ob im Studium, in der Ausbildung oder auf Reisen – viel Erfolg, Neugier und Zuversicht.

Interesse an den beiden Schulen? Alle Informationen finden Sie auf den Webseiten der Karoline-Breitinger-Schule, www.kbs-kuen.de und Gewerblichen Schule, www.gwkuen.de

Bildunterschrift: Die stolzen Absolventinnen und Absolventen der Berufsoberschule umrahmt von Lehrkräften und Schulleitung beider Schulen